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職業奉仕委員会 
　飯塚　達夫委員長 

今日は職業奉仕委員会の年度テーマであります地域事業所を訪問してその果た
している役割を学びます。 
高見会員にご協力頂きまして、出来立てほやほやの学校給食センターを見学す
ることが出来ました。 
冒頭宮永会長が挨拶と言うところではありますが、今日所要で欠席と言うこと
ですので、仲介して頂きました高見さんにお話し頂きたいと思います。 
よろしくお願いいたします。 

　　　　 

 
　高見　一典会員 

今日は職業奉仕委員長から新しく出来ました東旭川給食センターを見学したい
と言うことでご相談頂きまして、私も一度見学しようと思ってましたので丁度
良かったでした。 
資料お手元に担当の中山さんから色々とご用意して頂きました。 
私個人的に総工費がいくらぐらい掛かっているのか、また市内の小中学校が現
在合計で７５校あります、去年が残念ながら２校が閉校しております。 
７５校の給食が独自でやっているのか配給センターでやっているのかその２点
をお願いしましたら早速資料をご用意頂きました。 
去年の秋口に完成しまして、設計を含めまして工事期間が２年で約３ヵ年で完
成設計を含めて２０億と言う、まあ今日入ってみて素晴らしい施設だなと衛生
的ですし広く利便性が高いのかなと思います。 
現在７５校の内、今回新たに調理施設を設置したところが５校ありまして、３
３校が独自に調理してます。個々のセンターでは４２校に配給していると言う
事になっております。給食費に関して言いますと残念な事に年間の未納額が毎
年１０００万近くあります。 
今日提供されます給食を食べながら皆さんと研修して行ければと思います。 
今日はよろしくお願いいたします。 

 

 
教育委員会学校教育
部学校保健課 
主幹中山　秀則氏 

こんにちは教育委員会学校保健課の中山と申します。 
本日はよろしくお願いいたします。 
当センターは１月16日の３学期から東旭川地区を中心とした小中学校１０校に
給食を配食致しております。 
1日に１９００食数を作っております、今度新年度からは東光・豊岡地区の中学
校４３００食という現在の2倍以上の給食提供を行っていく予定でございます。 
この施設はですね学校管理の衛生基準ですとかHACCP（ハサップ）などの高度
な衛生管理に対応した最新の設備になっておりまして、より安心で安全な給食を
提供できるのではないかと思っております。 
また、最近は食育と言うのが非常に重要ななテーマになっておりまして、お子さ
ん達に生きた教材として給食調理を見て頂きたい、食の大切さを理解して頂ける
ように見学コーナーを設けましたり、一般の方の会議ですとか講習会、調理実習
に使って頂けるようにですね、会議室・調理実習室も設けたところでございま
す。是非機会がありましたら２１時まで開いておりますので、お使い頂ければな
と考えているしだいでございます。今後も地域に愛される施設を目指して行きた
いと考えておりますので皆さんのご理解とご協力をよろしくお願いしたいと思い
ます。ありがとうございます。 



 
 
 

 

　　　　 
　　　　　　給食センター調理場 

 

 

 
 



 
 
 
 
　　　　　本日の給食で配給された同じものを頂き,少ないかなと思ったけど意外とお腹一杯になりました。  
                 何十年ぶりの給食美味しいかったです。 

 

　　　　 
　　　　　給食の時間 

  

  

 
 
 
 
 



 
 
 
 
 

 
 

 
 

 


